

Fecha: 20-06-2024
Medio: Las Últimas Noticias
Supl. : Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general

Pág. : 30
Cm2: 142,0
VPE: \$ 780.844

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida

Título: **Piden comisión especial para investigar el caso de las farmacias populares**

Piden comisión especial para investigar el caso de las farmacias populares

Tras conseguir las 62 firmas necesarias, el diputado de Renovación Nacional Eduardo Durán ingresó en la Cámara la solicitud de una comisión especial para indagar el caso de las farmacias populares. El parlamentario precisó que "lo que parecía en un principio ser una buena idea, terminó en un escándalo" y que hoy existe una investigación llevada adelante por el Ministerio Público, además de una querrela presentada por el Consejo de Defensa del Estado contra Daniel Jadue. Y, en ese marco, precisó Durán, "más allá de lo que la justicia dictamine en este caso, como diputados nos corresponde el deber de fiscalizar a las instituciones del Estado que en su momento no controlaron ni supervigilaron a la Achifarp (la asociación chilena de municipalidades con farmacias populares)".



ATON